

Secretarías de Organización, Agitación y Propaganda

Intensamente y con gran éxito

se realiza el trabajo de Reclutamiento de NUEVOS MILITANTES en todo el país

Las secciones de Limón, Siquirres y Turrialba ya superaron las consignas lanzadas por el Buró Político del Partido

Esta semana se ha intensificado el trabajo de reclutamiento de nuevos militantes en todo el país. Las secciones que desde el primer momento se destacaron en estas actividades han continuado en la brecha, progresando diariamente, al extremo de que tres de ellas ya han superado ampliamente la consigna de reclutamiento señalada por el B. P. Las otras secciones, las que en un principio se movieron con lentitud, en el curso de la última semana se han propuesto superar el retraso habido en su trabajo. Así vemos, por ejemplo, que las secciones de Alajuela y de Heredia ya están reclutando nuevos miembros en el centro y en algunos cantones. En la primera, en el centro y en Grecia; en la segunda, en el centro, en Santa Bárbara, San Joaquín, Barba y San Rafael. Posiblemente en el transcurso de la próxima semana los compañeros de Alajuela extiendan sus actividades de reclutamiento y organización a los cantones de Orotina, Naranjo, San Ramón y Palma, res. Los compañeros heredianos deberán preocuparse por intensificar el trabajo de reclutamiento en el cantón de Santo Domingo.

La Sección de Cartago, por su parte, no ha descurrido ni por un momento sus actividades, habiendo reclutado hasta el sábado de la semana anterior, en solo el centro, 23 militantes. El informe exacto del trabajo realizado no lo han suministrado aún dichos camaradas. El Comité Seccional debe preocuparse por enviarlo inmediatamente.

En la provincia de San José, en donde según el plan aprobado por el B. P. no deben reclutarse menos de 500 nuevos militantes, el trabajo de reclutamiento marchaba, relativamente con lentitud. Pero en la Asamblea General celebrada el miércoles próximo ppdo., después de una Conferencia dictada por el c. Ferreto, sobre la cuestión del trabajo de reclutamiento y organización del P. C. en la provincia de San José, los compañeros de base del Partido comprendieron mejor las tareas a realizar y los métodos de trabajo que debían emplearse, disponiéndose a llevar un tal ritmo en su trabajo que les permita reclutar un mínimo de cien nuevos militantes por semana.

Los compañeros del Comité Seccional de Puntarenas han informado que están tratando de cumplir y hasta superar las tareas que en cuanto a reclutamiento y organización les señaló el B. P. por medio de su Srío. de Organización. Han ofrecido para la próxima semana un informe detallado sobre las labores realizadas en este frente.

Integrado el Comité Seccional de Grecia del P. C.

Los compañeros más responsables de nuestro Partido en Grecia, quienes asistieron a la Asamblea General para tratar de cuestiones de reclutamiento y organización que se celebró en Alajuela el martes 20 de junio, organizaron ya el Comité Ejecutivo de su célula, quedando integrado así:

Srío. General: Jorge Vega Barrantes.
Srío. Sind.: Bolívar Leandro Bonilla.
Srío. Agit. y Prop.: Valentín González Dodero.
Srío. de Finanzas: Custodio Montero Campos.
Srío. de Actas y Corresp.: Julio Céspedes Zamora.
Srío. del Campesinado: Joaquín Ferreto Vargas.

El nuevo Comité, que está activando las labores de reclutamiento y organización, se propone celebrar en breve un gran mitin de masas.

Mañana habrá asamblea de Delegados en Siquirres

El compañero Carlos Luis Fallas estará mañana en una reunión del Comité Seccional de la Zona Bananera del Atlántico, en Siquirres, a la que asistirán delegados de los diferentes rurales. Así se dispuso hacerlo en la reciente Asamblea verificada en aquella cabecera de cantón. Se analizará el trabajo de reclutamiento y organización realizado hasta el momento en los diferentes sectores de la línea que corresponde controlar a este Comité.

Las secciones de Alajuela y Heredia reclutaron 75 y 50 militantes respectivamente en el transcurso de sólo una semana.

Las Secciones de San José, Cartago y Puntarenas trabajan activamente, pero todavía no han rendido informes completos, sobre el resultado obtenido

¿Por qué no se publican las Listas de militantes comunistas?

Compañero Victor Zamora M.:

En su carta a esta Sría. dice Ud. que se extraña de que no se hayan publicado en "TRABAJO" los diez nombres de nuevos militantes reclutados y cuyos datos ya envió. Nos dice también que Ud. cree que esas publicaciones servirían de propaganda, etc. etc.

Compañero: el Buró Político, en cuanto al asunto por Ud. planteado, mantiene un criterio completamente distinto al suyo. Las listas de militantes del P. C. de Costa Rica no se "han publicado ni se publicarán". El censo de militantes es para el exclusivo conocimiento y uso de los organismos dirigentes del Partido que necesitan saber con cuántos militantes se cuenta en cada Sección, célula de barrio, taller, etc. para poder organizar y distribuir debidamente las diferentes labores del Partido.

Los Partidos políticos burgueses, acostumbran publicar grandes listas de adhesiones. El noventa por ciento de esas adhesiones no las dan espontáneamente los ciudadanos, sino que se las arrancan por medio de la presión

de las autoridades, de los terratenientes, gamonales, patrones, etc. y les sirven a esos partidos para impresionar incautos y justificar después los fraudes que efectúan por medio de la máquina electoral. Hay, pues, compañero, una gran diferencia entre el ciudadano que aparece en una lista de adhesiones de un determinado partido político burgués, y el que ingresa al Partido Comunista. Al primero casi nunca se le consulta siquiera, y cuando lo hace por su propia voluntad—y esta es la excepción—sabe que al dar ese paso se compromete, a lo sumo, a votar por el partido de sus simpatías o que él cree de sus conveniencias. En cambio, el que llena la tarjeta de reclutamiento y obtiene el carnet de nuestro Partido, lo hace consciente y lealmente. Es la persona que, comprendiendo la justeza de la política del Partido Comunista, ingresa a él para capacitarse y cooperar mejor en la lucha por el mejoramiento económico y cultural de nuestro pueblo, y por el mantenimiento y ampliación de la democracia costarricense.

C. L. FALLAS Srío. de Propaganda

ESTA NOCHE GRAN MITIN EN ALAJUELA

Tendrá lugar en el nuevo Salón del Partido, recién inaugurado, a las siete de la noche. Hablarán sobre la cuestión de la constitución de la Alianza Democrática Nacional, y sobre otros temas de actualidad. Los compañeros Carballo, Cerdas y Carlos Luis Sáenz.

CONVOCATORIA A TODOS LOS MILITANTES DE LIMON

Se convoca a todos los militantes de la Sección de Limón del Partido Comunista, a una Asamblea General que tendrá lugar en casa del compañero Mendoza, el miércoles 5 de julio, a las 7 y media de la noche, con el objeto de comenzar a distribuir los carnets y tratar asuntos de organización. También se cambiarán impresiones sobre la cuestión de la constitución de la Alianza Democrática Nacional y sobre la celebración del primer mitin de masas en el Puerto.

E. MORA V.
Srío. Gral.

Se reorganizan los compañeros de Coronado

El domingo 2 de los corrientes se reunirán en Asamblea los camaradas de Coronado para proceder a reorganizar su célula y para planear el trabajo de reclutamiento y de organización en el cantón. Asistirán a la reunión los camaradas Gené y Villalobos.

Esta noche, a las 7 y media, Gran Mitin en el Salón Central del Partido en San José.

HABLARAN LOS COMPAÑEROS LUISA GONZALEZ Y FERRETO.

Se tratará la cuestión de la constitución de la Alianza Democrática.

A las 10 a.m. se reunirán los compañeros de Santa Bárbara

Tal y como se había resuelto en la Asamblea de Heredia, los compañeros de Santa Bárbara se reunirán mañana en Asamblea General para integrar el Comité Cantonal. Asistirá a la Asamblea el compañero Ferreto, quien les hablará además sobre la cuestión de la constitución de la Alianza Democrática Nacional.

Se reorganizará la célula del Barrio Keith el lunes próximo

Asistirán a la reunión, que tendrá lugar a las siete de la noche en la casa de los compañeros Soto Ramos, los camaradas Mora, Luisa González y Fallas.

Reunión de militantes en San Juan de Tibás y mitin en Cinco Esquinas

La primera se efectuará el miércoles próximo y asistirán a ella los compañeros Mora y Luisa González para hacer entrega de carnets. El mitin se efectuará el jueves en Cinco Esquinas, a las siete de la noche y asistirán como oradores los compañeros Gutiérrez, Guzmán y Fallas.

ULTIMA HORA

Ya casi al cerrar la edición nos llega la información de la Sección de Cartago respecto del trabajo de reclutamiento. Según dicho informe, hasta el presente momento han sido reclutados noventa y dos nuevos militantes y se proponen duplicar ese número, puesto que solicitan 100 fórmulas más de reclutamiento y los carnets correspondientes.

LEA "Trabajo"